
Открытие второй мечети Бикмосеевки
16.07.2012 18:28

После двухлетнего ожидания прихожане села Бикмосеевка 12 июля 2012 года отметили
открытие второй мечети. Вторая мечеть после удара в нее молнии сгорела два года
назад. И вот  всеобщими усилиями прихожан мечеть засияла в полной красе.

  

На открытие мечети приехало много гостей. Это и представители правительства
Пензенской области, главы администрации с. Бикмосеевка, Деминского сельсовета,
Муфтий и представители РДУМ ПО, имамы мечетей Неверкинского и других районов
Пензенской области, представители мусульманской общественности Неверкинского
района, гости из соседних деревень, ну и, конечно же, сами жители с. Бикмосеевка и др.

  

Ведущим данного мероприятия был председатель Совета старейшин Неверкинского
района Аитов А.И. Мероприятие началось с традиционного прочтения сур из
Священного Корана. В начале мероприятия муфтий Пензенской области
Адельша-хазрат отметил, что «мечеть живет душами прихожан» и пожелал, чтобы их с
каждым годом становилось больше. «Только от нас зависит, будут ли наши дети ходить
в мечеть, помнить своих предков, свои традиции и обычаи, поэтому приходите сами и
приводите своих детей», - призвал муфтий и подчеркнул, что «открытие каждой новой
мечети – это большой праздник и надежда на духовное возрождение».      

  

Глава администрации Неверкинского района Моисеев Юрий Владимирович, обращаясь
со словами приветствия к присутствующим, сказал: «Уважаемые мусульмане, уважаемые
жители Неверкинского района! Сегодня действительно для нас - неверкенцев праздник,
сегодня открывается очередная мечеть. Слава Богу у нас их на территории района
девятнадцать. Все наши беды и радости исходят из семьи. Слава Богу, сегодня ислам
уделяет этому очень большое внимание: как нужно воспитывать молодежь, как нужно
относиться к старшему поколению? И это все ислам. Пусть на меня не обижаются
русские, мордва и чуваши, но я скажу: в татарских семьях меньше пьют, больше рожают,
татарские села сегодня еще сохранены. И давайте мы вместе задумаемся, я приведу
только один пример: каждые сутки с лица земли в России исчезает 2 села и 3 деревни, и
это катастрофа. Я надеюсь, что со строительством вот этой прекрасной мечети, именно
здесь в Бикмосеевке, жители изменятся. Нам нужно после того, как развалили колхозы,
совхозы, строить производство. И первые «ласточки» есть. Бикмосеевцы знают, какая у
нас прекрасная родниковая вода и создана фабрика по ее розливу. Только вместе,
только сообща мы сможем преодолеть все трудности и я в этом ни сколько не
сомневаюсь. Я желаю вам мира, добра, благополучия и хочу сказать всем бикмосеевцам,
всем, кто принимал участие в строительстве этой прекрасной мечети, удачи вам и
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низкий поклон».

  

Далее выступил Председатель РДУМ ПО Абубакяр хазрат Юнкин: «Уважаемый Глава
администрации Юрий Владимирович, уважаемые собравшиеся, участники этого
исторического мероприятия, уважаемые имамы, духовенство! Разрешите от имени
исторического Центрального Духовного Управления Мусульман России, от имени
Муфтия Москвы и Центрального Региона России и его главы Альбир хазрата Крганова,
от имени Муфтията Пензенской области и его главы Адельши хазрата Юнкина
поприветствовать вас исламским приветствием: «Ас-саляму алейкум ва рахматуллахи ва
баракатуху». В этот день мы присутствуем на открытии Божьего храма. Эта мечеть
построена всеми нами, как говорится, «с миру по нитке». Слава Богу, на сегодняшний
день, мы – верующие, в частности, татары-мусульмане Пензенской области, возрождаем
свои духовные ценности. Все мы прекрасно знаем, что религия – это основополагающий
фактор развития гражданского общества. Это основа нашего существования, основа
воспитания наших детей, духовной нравственности. Все мы прекрасно знаем, что во
время коммунизма мы немного утратили эти  прекрасные ценности. Но сегодня пришло
время гордо и смело сказать, что хоть на сегодняшний день религия, и отделена от
государства, но государство всячески помогает нам: в выделении земель, храмы и
мечети не облагаются налогом. И мы как верующие - мусульмане России с гордостью
говорим, что мы унаследовали после коммунизма всего 70 мечетей по всей России,
сейчас же мы имеем более 6000 мечетей, 100 медресе, 6 высших духовных
образовательных учреждений-университетов. Слава Богу, демократический путь
развития России приводит нас к духовно-нравственному возрождению».

  

Во второй части мероприятия Адельша хазрат вручил памятные подарки и почетные
грамоты от имени РДУМ ПО и общественного совета главе администрации с.
Бикмосеевка Музафярову Р.М., а также всем участникам строительства мечети в
Бикмосеевке. Имаму новой мечети Закиджан хазрату также были вручены памятные
подарки  и чапан - символ почета, уважения, дружбы, любви, национальной традиции.

  

Далее выступил глава администрации с. Бикмосеевка Музафяров Р.М.: «Уважаемые
гости! Мы рады вас приветствовать на бикмосеевской земле.  Сегодня мы являемся
свидетелями воплощения в жизнь заветного желания бикмосеевцев – открытия мечети.
Глубоко символично открытие этого Божьего храма именно сегодня, в преддверии
самого главного мусульманского месяца Рамазан. Мечеть это олицетворение всего
доброго, хорошего, что несет в себе ислам. Ее открытие должно способствовать
духовному воспитанию принципов миролюбия и веротерпимости...»
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В заключительной части мероприятия выступил советник губернатора Гальперин Тахир
Александрович: «Добрый день, дорогие селяне! Поздравляю вас от лица губернатора
Бочкарева В.К. с этим знаменательным событием в вашем селе, желаю вам счастья,
здоровья и процветания...»

  

От духовенства также выступили со словами поздравления имам-хатыб п. Евлашево
Хасан хазрат Акчурин, имам-хатыб с. Неверкино Абубекеров Рашид Айнулович,
имам-мухтасиб РДУМ ПО Равиль хазрат Кулахметов и другие, а с заключительным
словом выступил имам-хатыб с. Бикмосеевки Закиджан хазрат Халиков: «Уважаемые
гости и присутствующие! Хвала Господу после большого несчастья мы построили в
течение 2-х лет эту прекрасную мечеть для прихожан. Мечеть тогда оправдывает свое
существование, когда в нее приходят молиться. Я являюсь имамом данной мечети, и
меня огорчает тот факт, что мы мало ходим в эту обитель, и я глубоко надеюсь после ее
открытия наши прихожане с еще большим вдохновением будут приходить в нашу
махаллю...»

  

После окончания торжественной части мероприятия участники открытия совершили
обеденный намаз в новой мечети и переместились в здание сельской школы, где их
ждало пиршество. С этой целью в этот день была принесена в жертву корова.
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